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ANFRAGE 

der Abgeordneten Petrovic und FreundInnen 

an den Bundeskanzler *) 

betreffend eine grüne Vertretung lfl diversen Beiräten, Fachgremien, 
Kommissionen, Diskussionsgruppen u.ä. 

Im Wirkungsbereich der österreichischen Bundesministerien existieren eine 
Vielzahl beratender und/oder mitentscheidender Gremien, die teils auf 
gesetzlicher Grundlage basieren, teile ohne eine derartige formale Basis ad hoc zu 
bestimmten Fragestellungen (z.B. Gentechnologie, Behinderte etc.) 
zusammengetreten sind. 
Da es keinen aktuellen und vollständigen Überblick über derartige Einrichtungen 
gibt, stellen die unterfertigten Abgeordneten die folgende 

ANFRAGE 

1) Welche Gremien, Beiräte, Kommissionen, Diskussionsgruppen etc. existieren 
in Ihrem Ressortbereich, in die die GA keine/n regelmäßige/n VertreterIn 
entsendet. 

2) In welcher dieser Einrichtungen gibt es eine Repräsentanz der im Parlament 
vertretenen Parteien? 

3) In welcher dieser Einrichtungen sind Abgeordnete zum NR oder BR nicht als 
Repräsentanten einer politischen Partei sondern z.B. als ExpertInnen 
vertreten? 

4) Auf weIcher Grundlage basieren die oben genannten Einrichtungen? 

5) In welchen Abständ~n treten die genannten Einrichtungen zusammen und 
wann zuletzt? 

6) 'Welches sind die Mitglieder bzw. die entsendenden Gruppen oder 
Institutionen der oben genannte» Einrichtungen. 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich identischen -
Anfragen wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 

1859/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




